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К вопросу о выстраивании системы бесплатной юридической помощи населению
Статья посвящена анализу института бесплатной юридической помощи населению. Отмечается его конституционная 

природа и социально-правовое содержание. Акцентируется внимание на необходимости обеспечения профессиональности, 
доступности и качества такой помощи населению. Указывается на необходимость государственной поддержки становления 
системы бесплатной юридической помощи. Отмечается, что данная система должна включать в себя как обязательные, 
так и добровольные элементы, в том числе адвокатуру, государственные юридические бюро и юридические клиники.
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On Building of the System of Free Legal Assistance to the Population
The article is devoted to the analysis of the institution of free legal aid to the population. Its constitutional nature and social 

and legal content are noted. Attention is focused on the need to ensure the professionalism, accessibility and quality of such 
assistance to the population. The need for state support for the formation of a system of free legal aid is indicated. It is noted 
that this system should include both mandatory and voluntary elements, including the bar, state legal bureaus and legal clinics.
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